



Vandalismo en Villa Elisa

En las últimas horas en Villa Elisa se registró un hecho de vandalismo con un camión de Marcos Juárez que asistió a dicha localidad a realizar una carga de cereal. Dialogamos con Mary Herrera, jefa comunal de Villa Elisa.

En las últimas horas en Villa Elisa se registró un hecho de vandalismo con un camión de Marcos Juárez que asistió a dicha localidad a realizar una carga de cereal. Dialogamos con Mary Herrera, jefa comunal de dicha localidad.

“El pasado lunes aproximadamente a la hora 21:00, un camión de Marcos Juárez asistió a nuestra localidad a realizar una carga de cereal en un campo de un productor para una cooperativa de Marcos Juárez; y una Trafic comenzó a seguir a este camionero durante varios kilómetros”.

“A mitad del pueblo cuando el camión ya había realizado la carga correspondiente, el camionero detiene la marcha y los ocupantes de la Trafic le abren la compuerta trasera del camión. De inmediato el conductor de la Trafic frena, realiza marcha atrás, y regresa a Leones”.

La señora Mary Herrera confirmó la información respecto a que testigos del lugar, manifestaron que la Trafic está identificada con un grupo musical u humorístico cuyos integrantes forman parte del sindicato de camioneros al que pertenece Audagna.

En la calle quedó esparcido el maíz. Se estima que se trata de nueve mil kilos.

“Mi malestar se debe a que ahora me tengo que hacer cargo de los problemas que tiene la gente de Leones, cuando yo no tengo nada que ver. Que peleen por una fuente de trabajo como dice Audagna estoy de acuerdo, pero que no vengan a perjudicar a mi pueblo, ya que tuve que pagarle a gente para retirar el cereal”. Subrayó la jefa comunal de Villa Elisa.

“Que ellos luchen por lo de ellos, pero que no vengan a perjudicar a nuestro pueblo. Dicen que no son patotereros, cuando lo ocurrido fue un acto de patoterismo. No tengo ganas que por sus conflictos, vengan a ensuciarme todo el pueblo. Remarcó la señora Mary Herrera.

Fuente: Red Panorama